

# Habema Gelar Pelayanan Kesehatan Gratis, Warga Batas Batu Antusias Sambut Kehadiran TNI

Jurnalis Agung - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 27, 2025 - 13:35



NDUGA- Satgas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat Papua dengan menggelar *Pelayanan Kesehatan Gratis* bagi warga Kampung Batas Batu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, pada Senin, 27 Januari 2025. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya mendukung kesejahteraan

masyarakat setempat dengan fokus pada kebutuhan dasar di bidang kesehatan.

Dalam tugas rutin Operasi Pengamanan Perbatasan RI-PNG, Satgas Yonif 503 Kostrad terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat. Salah satu bentuk nyata komitmen tersebut adalah keberadaan Tim Medis di Pos Batas Batu yang selalu siaga melayani warga. Pelayanan yang diberikan meliputi pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin, hingga edukasi mengenai kebersihan dan pola hidup sehat.

Warga Kampung Batas Batu pun menyambut hangat pelayanan ini. Pada Selasa pagi, banyak warga yang datang ke Pos Batas Batu untuk memanfaatkan kesempatan mendapatkan pelayanan kesehatan gratis. Salah satu warga yang mendapatkan pengobatan mengungkapkan rasa syukurnya setelah menerima perawatan, "Terima kasih Pak Dokter 503. Saya merasa sudah sembuh sekarang. Tuhan memberkati TNI."

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasi terhadap inisiatif ini. Dalam pernyataannya, ia mengatakan, *"Inisiatif Satgas Yonif 503 Kostrad menggelar Pelayanan Kesehatan Gratis bagi warga masyarakat Batas Batu merupakan bukti nyata komitmen TNI dalam mendukung kebutuhan masyarakat, khususnya di bidang kesehatan. Hal ini sejalan dengan upaya percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua."*

Kegiatan ini tidak hanya menjadi solusi atas permasalahan kesehatan warga setempat, tetapi juga menjadi bukti nyata kehadiran TNI yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menjadi mitra masyarakat dalam membangun kehidupan yang lebih baik.

Melalui aksi-aksi seperti ini, TNI kembali mempererat hubungan dengan masyarakat Papua, membuktikan komitmennya sebagai pengayom rakyat, dan memperkuat semangat persatuan dalam keberagaman.

*Autentikasi:*

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho